

EL MUNDO

LUNES 29 DE ENERO DE 2007
Año XIX. Número: 6.252

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID
Precio: 1 €. Con DVD de Management: 12,90 € más

AVIACIÓN CIVIL / La Generalitat pide a AENA que 'castigue' a Iberia en la nueva terminal de El Prat / 35

Los enviados del Gobierno ni siquiera sabían con qué etarras negociaban

► Tras el último encuentro tuvieron que repasar los ficheros policiales para averiguar la identidad de alguno de sus interlocutores ► Interpretaron que el mero hecho de que se hubiera celebrado la reunión de diciembre implicaba que ETA estaba dispuesta a mantener su «alto el fuego permanente»

ÁNGELES ESCRIVÁ

MADRID.- ETA cambió a sus interlocutores habituales, al menos, en la última reunión que mantuvo con los intermediarios del Gobierno de Rodríguez Zapatero.

Según las fuentes consultadas, al último encuentro celebrado en diciembre no acudió Josu Urrutikoetxea, *Josu Ternera*. Y además, otro de los negociadores presentados por la banda terrorista no fue reconocido por los enviados gubernamentales.

Aun así, los representantes del Ejecutivo consideraron que el encuentro encerraba todas las garantías requeridas y decidieron su continuación. Posteriormente, tuvieron que cotejar fotos y alias con las Fuerzas de Seguridad del Estado para poder concretar la identidad de los interlocutores.

Ésa fue la reunión de la que los intermediarios gubernamentales -probablemente los socialistas Jesús Eguiguren y Francisco Egea, según una identificación policial, así como el ex fiscal general del Estado, Javier Moscoso- extrajeron la conclusión de que la banda había decidido no romper la tregua, al menos, a corto plazo. Sigue en página 8

Editorial en página 3

Patxi López: «Ni el Gobierno ni los implicados en este proceso hemos cometido errores»

Páginas 14 y 15



BEGOÑA RIVAS

'Volver' triunfa en los Goya sin Almodóvar

Sin la presencia de Pedro Almodóvar, quien ya había anunciado que no acudiría a la gala, su película *Volver* logró cinco importantes premios Goya y desbancó así a su gran rival, *Alatriste*, de Agustín Díaz Yanes. El galardón al mejor director, para el cineasta manchego, lo recogió en su nombre Penélope Cruz,

elegida como mejor actriz, mientras que la distinción como mejor película la recibió Agustín Almodóvar, productor de la misma. «Pedro ha visto la ceremonia en casa con unos amigos», dijo este último al referirse a la ausencia de su hermano en la fiesta del cine español. Páginas 46 y 47

Zapatero afirma que el PP «cada día se aleja más del centro»

XAVIER BORRÁS
Enviado especial

ALBACETE.- En su primer mitin tras el atentado de Barajas, celebrado ayer en Albacete, el presidente del Gobierno se esforzó por trasladar la imagen de un Ejecutivo ocupado en sus reformas sociales, dispuesto a agotar la legislatura. Y de paso, José Luis Rodríguez Zapatero puso en duda el liderazgo de Rajoy en el PP, ironizó sobre su anunciado «programa centrista y de concordia» y le acusó de estar «cada día más lejos del centro político». Sigue en página 16

El brazo político del IRA reconoce por primera vez la autoridad de la policía del Ulster

FERNANDO MAS
Enviado especial

DUBLÍN.- En mangas de camisa, abrazado a su hombre de confianza Martin McGuinness, Gerry Adams, presidente del Sinn Fein, celebraba ayer la decisión histórica adoptada por su partido: aceptar la legitimidad de la policía y de los estamentos judiciales del Ulster. Sigue en página 24

Editorial en página 3

OTRAS NOTICIAS

La Audiencia imputa por terrorismo a ocho menores y tres adultos por profanar la tumba de Gregorio Ordóñez

Página 9

DEPORTES

El Barça gana 3-1 al Celta, el Sevilla 2-4 al Levante y ambos se distancian de Real Madrid y Valencia

España pierde con Croacia (28-29) y se cruzará en cuartos con Alemania

Federer gana el Abierto de Australia y suma ya 10 títulos del Grand Slam acercándose al récord de Pete Sampras

Suplemento Deportes

Un documento prueba que el coronel Hernando no dijo la verdad a la Comisión del 11-M

La UCO controló la trama de explosivos después de que cediera la investigación a la Guardia Civil de Asturias

ANTONIO RUBIO

MADRID.- Félix Hernando, coronel jefe de la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil, cometió falso testimonio en su comparecencia ante la Comisión de Investigación del 11-M del Congreso. Hernando

omitió el 20 de julio de 2004 que su Unidad había elaborado el 6 de marzo de 2003 un documento donde ya se informaba detalladamente sobre las personas que estaban llevando a cabo tráfico de explosivos, armas y drogas. Sigue en página 19

12 CENT/MINUTO (+IVA)
ES MÁS BARATO.

PORQUE ES TODOS LOS DÍAS,
TODAS LAS HORAS,
A TODOS LOS NÚMEROS.

VERDAD VERDADERA

YOIGO.COM
LLAMA GRATIS AL
800 622 333

Yoigo

EL FRANQUISMO EN
SELLOS Y BILLETES

Hoy, gratis, una hoja bloque conmemorativa del pintor Murillo y un billete de 1.000 pesetas de 1936